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予算審査特別委員会審査報告書 
 

令和４年第７回福津市議会定例会において、本委員会に付託を受けておりました案

件についての審査結果を、会議規則第１１０条の規定により報告いたします。 

 

記 

 

１．事 件 名 

◎議案第４９号 令和４年度福津市一般会計補正予算（第５号）について 

◎議案第５０号 令和４年度福津市国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号）

について 

◎議案第５１号 令和４年度福津市後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）

について 

◎議案第５２号 令和４年度福津市介護保険事業特別会計補正予算（第２号）につ

いて 

◎議案第５３号 令和４年度福津市公共下水道事業会計補正予算（第２号）につい

て 

 

２．審査経過 

◎ 付託年月日  令和４年１１月２２日 

◎ 審査年月日  令和４年１２月 １日 

 

本議案は、全員の議員をもって構成した特別委員会で慎重に審査したため、詳細

については省略。 

 

３．主な意見並びに審査結果 

◎議案第４９号 令和４年度福津市一般会計補正予算（第５号）について 

【意見】 

（原案に賛成）新設校を作らなければ、市民の不安をより大きくするだけでは

なく、市としての責務を果たせるのか疑問に思う。子どもたちへの責任を負う

議員として、学校は作るべきと考えることから、原案に対して賛成とする。 



（原案に賛成）学校を作るために他の財源を削り、市の政策が滞ることは大き

な問題である。時間をかければ更なる財政的な負担が発生する可能性があるた

め、速やかに債務負担を行い、事業を実施するべきと考えることから、原案に

賛成とする。 

 

（原案及び修正案に反対）なし 

 

（修正案に賛成）学校建設の調査について、議会と執行部の間で認識の違いが

生じている。また、教育委員会の中で、しっかりとした協議がなされたのか疑

問が残る。内部の合意形成がなされてからの予算計上であるべきと考えること

から、修正案に賛成とする。 

 

【審査結果】 

委員会は、戸田委員から提出された修正案を賛成多数で可決し、次いで、修正

可決した部分を除く原案について採決した結果、全員賛成により可決すべきも

のと決定した。 

 

◎議案第５０号 令和４年度福津市国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号）

については、全員賛成により原案のとおり可決すべきものと決定

した。 

◎議案第５１号 令和４年度福津市後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第２号）

については、全員賛成により原案のとおり可決すべきものと決定

した。 

◎議案第５２号 令和４年度福津市介護保険事業特別会計補正予算（第２号）につ

いては、全員賛成により原案のとおり可決すべきものと決定した。 

◎議案第５３号 令和４年度福津市公共下水道事業会計補正予算（第２号）につい

ては、全員賛成により原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 


